



EXHORTO A MORENISTAS

Llama a conducirse dentro de la legalidad

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx



Uno tiene que comportarse sirviendo al pueblo y manteniendo una vida honesta y la justa medianía.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

Tras la detención de la diputada local de Baja California, Alejandra Ang Hernández, en la frontera con Estados Unidos, con 800 mil pesos no declarados, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a los funcionarios, incluidos a los morenistas, a conducirse con honestidad y legalidad.

Ang Hernández fue detenida, el pasado 5 de enero, por agentes de la Patrulla Fronteriza, quienes también le quitaron la visa, en la garita entre Mexicali-Calexico, por llevar más de 10 mil dólares en efectivo sin declararlos ante las autoridades estadunidenses.

“Por error no resguardé en mi casa el dinero en efectivo que se destinará para la compra de un vehículo. Dicha cantidad está por encima del umbral que en Estados

Unidos debe declararse al ingresar o salir del país”, argumentó la legisladora morenista, y aseguró que los más de 10 mil dólares en efectivo eran ahorros personales.

Al respecto, durante su conferencia matutina, en Cuernavaca, Morelos, la Presidenta expuso que, sin importar el partido, cualquier incidencia debe ser investigada.

“Que se comporten como debe ser, lo he dicho muchas veces y lo sostengo”, consideró.

— Con información de Daniel Sánchez Dórame



Foto: Tomada de Facebook

Alejandra Ang Hernández, diputada local de BC, aseguró que el dinero eran ahorros para comprar un vehículo.